
□議員名：衛藤弘光 

１ 新市民病院の建設について 

論点 新市民病院の建設工事に係る地元企業への説明会で出た意見は。 

回答 

58 人の出席があり、「価格が折り合わなかった場合にペナルティー

が地元企業に跳ね返ることがないか」「支払手形が長期にならないよ

うに指導を」の 2 点であった。公告の際に、協力会社との調整およ

び支払い条件については誠意をもって行う。  

 

論点 技術提案書の内容などのヒヤリングは実施するのか。  

回答 8 月中旬に予定している。  

 

論点 
新ごみ処理施設の入札方法を新市民病院型の地元企業活用型総合評

価方式は考えられないのか。  

回答 
公共工事が地域経済に果たす役割も当然勘案する必要もあり、  

入札制度の運用状況を踏まえながら今後検討する。  

 

論点 
入札企業が、過去に重大災害や環境問題などで市民から批判がでて

いても、入札権をとれば指名されるのか。  

回答 入札に参加する企業は、当然それなりの企業だと認識している。  

 

 

 


